



Alejandro García, designado candidato del PRC a la Alcaldía de Udías

Fernández Viaña subraya que los regionalistas "refuerzan" el Comité Local con el objetivo de "acabar" con la mayoría absoluta "de un alcalde trasnochado"

Santander, 3 de abril de 2023

Los regionalistas de Udías han designado nuevamente a Alejandro García como candidato del PRC a las elecciones locales del próximo 28 de mayo, con el objeto de "acabar" con la mayoría absoluta del alcalde, el popular Fernando Fernández Sampedro. Además, García ha sido secretario general del Comité Local.

Así lo ha dado a conocer la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, después de la celebración de la Asamblea de Militantes de Udías el pasado fin de semana.

Fernández Viaña ha destacado que los regionalistas de Udías han "reforzado" el partido con la incorporación de nuevos militantes "que se suman al PRC para trabajar por y para los vecinos de Udías", entre ellas, ha mencionado a María José López que conoce el funcionamiento del Ayuntamiento de Udías por su etapa como concejala, adscrita a Cs, además de por su labor como profesional de la Mancomunidad Costa Occidental.

En este sentido, ha puesto en valor el trabajo que tanto los ediles del PRC en el Consistorio como los integrantes del Comité Local han realizado a lo largo de estos cuatros años "para impulsar proyectos que beneficien a los vecinos de Udías".

"Es tiempo de acabar con la mayoría absoluta de un alcalde trasnochado y desgastado. Udías merece un alcalde y un equipo entregado, con ilusión y con ideas nuevas para situar al municipio en el lugar que le corresponde", ha concluido.